
Grammatikalische-Endungen

-o-1 Hauptwörter Nomen
-a-1 Eigenschaftswörter, 

besitzanzeigende Fürwörter
Adjektive, Possessivpronomina

-e-2 Umstandswörter Adverbien

-i- Zeitwörter, Grundform Infinitive
-as Zeitwörter, Gegenwart Verben, Präsens
-is Zeitwörter, Vergangenheit Verben, Imperfekt
-os Zeitwörter, Zukunft Verben, Futur
-u Zeitwörter, Wunsch Verben, Imperativ

-ant-(o/a/e)3 Mittelwörter, Gegenwart, aktiv Partizip Präsens aktiv
-int-(o/a/e) Mittelwörter, Vergangenheit, aktiv Partizip Perfekt aktiv
-ont-(o/a/e) Mittelwörter, Zukunft, aktiv Partizip Futur aktiv
-at-(o/a/e) Mittelwörter, Gegenwart, passiv Partizip Präsens passiv
-it-(o/a/e) Mittelwörter, Vergangenheit, passiv Partizip Perfekt passiv
-ot-(o/a/e) Mittelwörter, Zukunft, passiv Partizip Futur passiv

-j- Mehrzahl Plural
-n Beugung Objektfall Deklination Akkusativ

Fürwörter/Pronomen

persönliche besitzanzeigende
Einzahl Mehrzahl Einzahl Mehrzahl

1. Person mi ni mia nia
2. Person vi vi via via
3. Person li ili lia ilia

ŝi ŝia
ĝi ĝia
oni (man)

reflexiv si sia siaj

Unbestimmtes Fürwort

zum Beispiel: es regnet, es scheint, gibt es nicht.

Geschlechtswörter

gibt es nur ein bestimmtes: la. Ein unbestimmtes Geschlechtswort gibt es nicht (vgl. im 
Deutschen in der Mehrzahl).

1 Hier kann j und n folgen
1

2 Hier kann n folgen (Richtungsakkusativ)

3 Bei Mittelwörtern gelten die Fußnoten 1 und 2


